
Prüfung eines Neubaus

Franz-Josef-Strauß-Brücke

Die CSU Stadtratsfraktion beantragt anstatt einer Sanierung der FJS Brücke einen Neubau zu
prüfen. Die Sanierung hätte kaum positive Effekte auf den Verkehrsfluss, eine neue Brücke mit vier
od. sogar fünf Spuren, als bisher drei, wäre jedoch eine deutliche Verbesserung der Situation. Josef
Haydn hat den Antrag für unsere Fraktion eingebracht. Vielen Dank dafür!
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